

## La vue basse des Couchers de soleil

***Jésus donc leur parla encore, disant : « moi, je suis la lumière du monde ; celui qui me suit ne marchera point dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » (Jean 8:12).***

Les grands thèmes de Jean sont la vie, la lumière et l'amour. Au début de son Évangile, il écrit que Jésus est la source de la vie : « Au commencement était la Parole ; et la Parole était auprès de Dieu ; et la Parole était Dieu. Elle était au commencement auprès de Dieu. Toutes choses furent faites par elle, et sans elle pas une seule chose ne fut faite de ce qui a été fait » (vv.1-3). Puis il ajoute : « En elle était la vie, et la vie était la lumière des hommes » (v.4). Et comment cette lumière était-elle manifestée ? Dans l'amour qui l'a amené au monde, un amour caractérisé par la grâce et la vérité : « Et la Parole devint chair, et habita au milieu de nous et nous vîmes sa gloire, une gloire comme d'un Fils unique de la part du Père pleine de grâce et de vérité » (v.14).

Dieu commence à agir dans la création par les paroles : « Que la lumière soit » (Genèse 1:3). La nouvelle création commence par la lumière : « Car c'est Dieu qui a dit que du sein des ténèbres la lumière resplendît, qui a relui dans nos cœurs pour faire luire la connaissance de la gloire de Dieu dans la face de Christ » (2 Corinthiens 4:6).

Dans le livre d'Exode, nous avons une image frappante de la façon dont, alors que les ténèbres spirituelles peuvent engloutir le monde, la lumière de Dieu brille dans nos vies personnelles et dans nos foyers : « On ne se voyait pas l'un l'autre, et nul ne se leva du lieu où il était pendant trois jours ; mais pour tous les fils d'Israël il y eut de la lumière dans leurs habitations » (Exode 10:23). Plus tard, dans Exode 13:21, nous avons une autre illustration de la présence de Dieu auprès de son peuple et de sa direction : « Et l'Éternel allait devant eux, de jour dans une colonne de nuée pour les conduire par le chemin, et de nuit dans une colonne de feu pour les éclairer, afin qu'ils marchassent jour et nuit ».

Jésus a dit : « Je suis la lumière du monde ». Dieu a parlé par son Fils, qui est « le resplendissement de sa gloire et l'empreinte de sa substance » (Hébreux 1:3). Son amour, sa grâce, sa miséricorde, sa bonté et son pouvoir de sauver resplendissaient constamment. L'éclat de sa personne était visible à travers chacune de ses paroles et de ses actions saintes. Et l'éclat le plus brillant de son cœur d'amour était visible dans toutes les ténèbres du Calvaire. La même humilité, la même douceur et la même

grâce profondes ont continué à briller dans la résurrection du Sauveur. Mais le Seigneur a expliqué : « Pendant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde » (Jean 9:5). Le temps est venu où Jésus est monté au ciel pour le remplir de sa splendeur. C'est vous et moi qui sommes appelés maintenant à « reluire comme des luminaires dans le monde » (Philippiens 2:15). Nos vies doivent refléter le Sauveur.

J'étais récemment au bord du golfe du Mexique. Chaque soir, nous regardions le soleil se coucher sur ses vastes eaux. C'était époustouflant de voir le soleil dans sa gloire descendre lentement à l'horizon. Les couchers de soleil les plus extraordinaires brillent depuis les altitudes les plus basses. Dans Philippiens 2, Paul nous enseigne à avoir la pensée du Christ et à être caractérisés par son humilité. Cet enseignement vient avant qu'il parle de nous pour briller au milieu d'une génération corrompue et perverse. Jésus de Nazareth a brillé comme la « lumière du monde », non pas comme un roi puissant, mais comme un homme « doux et humble » dans les ténèbres de ce monde. Le visage de Moïse a brillé parce qu'il était dans la lumière de la présence de Dieu. De la même manière, nous sommes transformés spirituellement en étant en présence de Jésus et en apprenant de Lui : « Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis débonnaire et humble de cœur » (Matthieu 11:29).

Dans le futur, la nouvelle Jérusalem n'aura « besoin ni du soleil ni de la lune pour briller », car la gloire de Dieu l'illuminera. « L'agneau est sa lampe » (Apocalypse 21:23). Aujourd'hui, le Seigneur veut resplendir dans nos cœurs, afin que nous puissions briller de mille feux en témoignage de Lui.

**Gordon D Kell**